

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

NOTA DE PRENSA Nº 009-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Pronto: 07 modernas infraestructuras en educativas para San Marcos

Más de 4 mil sanmarquinos serán beneficiados con la construcción de nuevos ambientes educativos.

Con el objetivo de seguir cerrando las brechas sociales en el sector educación, el Gobierno Regional Cajamarca pronto iniciará la construcción de 06 infraestructuras educativas del nivel inicial y 01 del nivel primario en la provincia de San Marcos, así lo anunció el consejero de esa provincia, Valentín Castañeda.

"Con esto queremos decir a toda nuestra población que se está cerrando estas brechas importantes en la provincia de San Marcos", expresó el consejero; para quien el apoyo al sector educación es pieza vital en el desarrollo de los pueblo.

En monto para estas obras asciende a 10 millones 700 mil 311 soles (8 millones 530 mil 926 soles para los 06 iniciales y 2 millones 169 mil 385 para la institución primaria), que serán destinadas a beneficiar a más de 4 mil sanmarquinos.

Las localidades que se verán beneficiadas con infraestructuras para la educación de sus niños, son: Malcas, Shillabamba, El Ollero, Ventanillas, Campo Alegre, Jucat, donde se levantarán las instituciones iniciales; y, el centro poblado de San Isidro donde se dotará de nuevos ambientes a la escuela 821010.

Valentín Castañeda además remarcó: "A pesar de los recursos limitados –sabemos que el gobierno regional carece de enormes recursos– se está haciendo los esfuerzos para llegar con estas importantes obras. La comunidad y la provincia de San Marcos debemos estar contentos".

RIEGO EN MARCHA

En otro momento, el consejero aprovechó la oportunidad de anunciar que en los próximos meses se pondrá en marcha el proyecto: "Mejoramiento e instalación del servicio de agua del sistema de riego del centro poblado de Huagal, distrito de José Sabogal", con una inversión de 1 millón 872 mil 885 soles y que beneficiará a un total de 426 productores.

Detalló también se está trabajando en levantar las observaciones de otros proyectos de riego, tales como: Penipampa, Pomabamba, Shirac Punta, etc. Cuyos expedientes fueron observados por el programa Mi Riego.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

"Se está trabajando con la gerencia de desarrollo económico y los encargados de los riegos tecnificados para levantar las observaciones y de una vez por todas tengamos ya una esperanza de que haga inversión en agricultura en la provincia de San Marcos", finalizó.

Se agradece su difusión Cajamarca, 11 de enero de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA